

Kleinandelfingen, im Juli 2017

*Das Leben ist ein Augenblick,  
der dir geliehen für eine Zeit des Glücks  
in einer Ewigkeit der Liebe.  
(Zitat: Monika Minder)*

## Abschied

Tief traurig, in Liebe und grosser Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserer geliebten Mama, Helene und Grosi

# Helene Aeppli-Fischer

30. Oktober 1933 – 22. Juli 2017

Sie war eine charismatische Frau mit einer unglaublichen Ausstrahlung und Präsenz. Ihre Herzlichkeit, Spontaneität, bedingungslose Fürsorge und Liebe für ihre Familie sowie die Mitmenschen zeichneten sie aus. Selbst während ihrer schweren Krankheit war sie immer für andere da und bot ihre Unterstützung an.

Wir sind so dankbar für die wunderschöne Zeit, die wir mit dir verbringen durften, du wirst immer in unseren Herzen weiterleben. Du hast uns gelehrt, was es heisst, füreinander da zu sein und aus tiefstem Herzen zu lieben.

Wir vermissen dich so sehr und sind unendlich traurig.

Beat Aeppli und Gundula Weber mit Vincent Aeppli  
Barbara Aeppli und Stefan Eng  
Nicole Aeppli und Peter Steinauer  
und Anverwandte

Wir verabschieden uns von Helene am Freitag, 4. August 2017, um 13.15 Uhr auf dem Friedhof Andelfingen an der Thurtalstrasse. Alle sind herzlich dazu eingeladen.

Die Abdankung findet anschliessend um 14.15 Uhr in der reformierten Kirche Andelfingen statt.

Traueradresse: Barbara Aeppli, Thurweg 3, 8450 Andelfingen